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Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal da Mulher realizada 1 

em 18 de abril de 2024, das 16h às 17h30, na Sala de Reuniões do 1º 2 

andar do Centro Cívico. 3 

No dia dezoito de abril de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se presencialmente 4 

as conselheiras: Elisângela Pauli Tebet (AUMA), Juliana Damianes Baccarin 5 

(FUSSP), Isadora de Lima Souza Bacci (OAB), Daniela Menocheli (Sindicato dos 6 

Trabalhadores Municipais de Piracicaba), Fabiana Menegon de Campos 7 

(SMADS), Lucineide Aparecida Maciel Correan(GCM), Valéria Júlia Patriani 8 

(SEMDETTUR), Teresa Cristina Castro e Severino (SIMESPI) e Claudia Regina 9 

Massuh Pinesi Angeli (SIMESPI). Também participou dos trabalhos, Sueli Regina 10 

Chiaranda (Secretaria de Governo), Sra. Euclidia Fioravante (Secretária 11 

Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social) e as alunas do 5º semestre 12 

do curso de Psicologia da Faculdade Anhanguera, Micaelle da Silva Freitas, 13 

Estephany C. Moreti Spinola, Sarah Rodrigues Ortolan, Camilly Regina Camolese, 14 

Anne Caroline Santos do Carmo. Registram-se as justificativas de ausência das 15 

conselheiras: Ana Rosa Siviero Goularte (OAB) Camila da Silva Ribeiro (SME). O 16 

encontro presencial foi definido coletivamente e o convite foi encaminhado por 17 

e-mail, conforme dia e horário definidos na primeira reunião ordinária do 18 

conselho e reiterado na pauta. A reunião iniciou-se após a espera de 15 minutos 19 

de tolerância, conforme Regimento. A presidente, Elisângela deu início à reunião, 20 

agradecendo a presença das conselheiras e salientou a importância da 21 

participação das mesmas. Após as considerações iniciais, a presidente passou a 22 

palavra à Secretária Municipal, Sra. Euclidia Fioravante, a qual havia solicitado 23 

espaço em reunião deste conselho para exposição dos dados e serviços voltados 24 

às Mulheres executados pela sua Pasta. Euclídia começou sua fala agradecendo 25 

o espaço e informando que o pedido para a apresentação as ações referente à 26 

mulher executadas pela SMADS, partiu do Sr. Prefeito, após receber ofício deste 27 

Conselho solicitando financiamento para formulação do Plano Municipal da 28 

Mulher. Nesta ótica, a Sra. Euclidia, apresentou o site da SMADS, o qual torna 29 
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público todos os serviços para a mulher executados pela área social. A 30 

apresentação foi feita através de projeção do site, o qual foi apresentado e 31 

explicado todos os dados. Euclidia informou que a SMADS conta com um setor 32 

de Vigilância Socioassistencial que é responsável pea compilação e interpretação 33 

dos dados oficiais, sendo estes embasados pelo CENSO IBGE/2023, Cadastro 34 

Único do Governo Federal, bem como os dados do CRAM (Centro de Referência 35 

de Atendimento à Mulher) e demais serviços que atendam a mulher no âmbito 36 

da Assistência Social. Ressaltou a importância de se conhecer esses dados e da 37 

sua apropriação, visto que são informações importantíssimas e que devem servir 38 

de base para a formulação de políticas públicas e do Plano Municipal de 39 

Atendimento à Mulher, a ser construído por este Conselho. A secretária 40 

agradeceu o espaço e se colocou a disposição desse colegiado. A presidente 41 

Elisângela solicitou a palavra, expressou gratidão pela presença e pelas 42 

informações apresentadas pela secretária. Salientou que a responsabilidade pelo 43 

conselho é compartilhada por todas as conselheiras, não sendo unilateralmente 44 

responsável por ele. Sublinhou a necessidade de participação das mesmas nesta 45 

construção em múltiplas ocasiões, pois cada uma é responsável por sua atuação 46 

e que precisa de todas as mãos para desenvolver o plano. Além disso, mencionou 47 

que realizou o envio de um segundo ofício, mais claro e objetivo. Nessa 48 

perspectiva, explicou que o pedido feito ao Sr. Prefeito para custear a elaboração 49 

das pesquisas e a estruturação do Plano Municipal, ocorreu após a reunião de 50 

dezembro de 2023. Na ocasião, a conselheira Heliani Berlato destacou a 51 

necessidade de expertise na formulação do plano, tendo mencionado que as 52 

conselheiras poderiam contribuir na coleta/captação de dados, porém, a 53 

interpretação e formulação deveriam ser realizadas por uma equipe 54 

especializada. Como exemplo, citou que a ESALQ/USP poderia envolver seus 55 

alunos nesse processo, mas que para isso haveria custo. Também foi 56 

mencionado o Mapa da Mulher, um projeto realizado pelo IPPLAP (Instituto de 57 

Pesquisas e Planejamento de Piracicaba) sob a coordenação de Renata Mansur, 58 
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cuja ideia seria atualizar as informações, o que acarretaria custos também. Para 59 

concluir, Elisângela lamentou o fato de este conselho não conseguir entregar um 60 

Plano Municipal durante o mandato, situação agravada pela baixa participação 61 

dos membros do conselho também. A secretária Euclídia fez um importante 62 

relato, afirmando que quem tem que elaborar o Plano Municipal são as 63 

conselheira  e para que isso aconteça, é preciso a mão de cada uma, ou seja, 64 

sintonia e comprometimento. Entende que ser conselheira é um trabalho 65 

voluntário e compartilhou sua experiência anterior a qual participou 66 

efetivamente de Conselhos Municipais. O segundo item da pauta: Eleições do 67 

Conselho Municipal, Edital e consequências. A presidente notificou que, 68 

conforme Decreto divulgado no Diário Oficial, o mandato teve início em 12 de 69 

maio de 2022 e, portanto, terminará em maio de 2024. A Sra. Sueli Chiaranda 70 

destacou a necessidade de constituir uma comissão eleitoral, formada por três 71 

conselheiras, para revisar o edital e demais documentos necessários para a 72 

convocação de novas eleições.  A presidente Elisângela (AUMA) consultou as 73 

conselheiras sobre quem estaria disponível para compor esta comissão, que será 74 

composta pelas conselheiras: Fabiana Menegon de Campos (SMADS), Juliana 75 

Damianes Baccarin (FUSSP) e Valéria Júlia Patriani (SEMDETTUR). Constituída a 76 

comissão eleitoral, Sueli Chiaranda (Secrataria do Governo) comunicou que será 77 

elaborado um decreto de nomeação, seguido pela publicação do Edital para a 78 

convocação das eleições. Como é necessário um prazo mínimo de trinta dias 79 

antes do término do mandato atual, visto que esse prazo não será cumprido, foi 80 

prorrogado por sessenta dias. Esse período adicional permitirá que todas as 81 

exigências legais para a convocação de novas eleições sejam atendidas. Durante 82 

esse prazo, o conselho não poderá deliberar sobre novos projetos, nem ações, 83 

ficará restrito a tratar apenas de assuntos eleitorais. Não havendo nada mais a 84 

tratar, a presidente encerrou a reunião convidando a todas para a próxima 85 

Reunião Ordinária, que ocorrerá no dia 16 de maio de 2024, das 16h às 17h30, 86 

em formato presencial. Eu, Fabiana Menegon de Campos, lavrei a presente Ata. 87 
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